



Políticos se suman a Lensa AI challenge



CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Los políticos siguen haciendo de todo para acercarse a las nuevas generaciones, ganar adeptos y competir en la carrera electoral. Desde el canciller Marcelo Ebrard; la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; el mismo Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, decidieron subirse a la nueva tendencia y sumarse al nuevo reto: Lensa AI Challenge, creando sus propios avatares.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGC7isqaUh26AW0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211854&parId=75F18D3264FEE48F%211812&o=OneUp>